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〈預備會議及第一次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會議事錄 

 

壹、會次：預備會議及第一次會議。 

貳、時間：中華民國 106年 02月 15日上午 9:00時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長孔朝、秘書周正雄、民政課長田美惠、

觀農課長高倩麗、社會課長李志杰、行政課課長周雅嵐、清潔隊

隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員劉元敏、財經課課長

黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長施慧婷、秘書羅成信、

組員馮慧芳、組員張美珍。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：張美珍、康麗君 。 

捌、會議主席致詞:大家早安，會議開始之前我們先做禱告。與會的

所有弟兄姐妹大家平安，感謝主，大家可以來參加會議，非常感

謝行政團隊，對各項業務非常辛勞在執行，所以去年可以表現得

很好，新的一年又要開始忙各項的工作，感謝來參加第 11次的

臨時會，議程等一下來討論，看有什麼需要更動的等一下再討

論，希望這三天的議程能夠順利。第二個就是本會跟公所的部

份，雖然新的一年開始，各項業務活動也展開了，我們也知道鄉
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公所一進門左手邊，看到很鄉親進來，觀農課、財經課開始忙禁

伐補償的業務，感謝，很辛苦。希望這三天的意程都很順利，謝

謝。好，下一個議程。 
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玖、報告議事日程                    報告人：秘書羅成信 

屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會議事日程預定表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 期 會次 時間 項                         目 
備 註 

106年 02

月 15日 

（星期三） 

預
備
會
議
及
第
一
次
會
議 

8:00-17:00 

一、代表報到。 

二、審議議事日程。 

三、鄉公所業務分享: 

     105 年度莫蘭蒂及梅姖二次農業

災 

     害補助過程分享。 

 

106年 02

月 16日 

（星期四） 

第二次

會 議 
8:00-17:00 

鄉公所業務分享: 

(一) 105年度公共工程執行情形  

(二) 105 身心障礙者福利服務執行

情行。 

 

106年 02

月 17日 

（星期五） 

第三次

會 議 
8:00-17:00 

一、 討論提案： 

  (一)鄉公所提案        

  (二)代表提案 

二、 臨時動議 

三、 主席結論 

四、 散會 
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主席林進丁問：謝謝秘書報告三天的議事日程，同仁有沒有意見？第

一天的議事日程，因為碰到主席盃的射箭比賽籌備說明會，等一

下 10點在文物館開會，所以第一天的業務分享改到第三 

    天，第二天的部分公所有什麼意見嗎？鄉長報告。 

鄉長孔朝答：大會主席、林主席、各位代表、女士、先生、所會的兩

位秘書、各單位主管、各位同仁大家平安。感謝在開春上班的第

二個禮拜舉行臨時大會，我想這是貴會的睿智跟敏感度的發揮，

在新年的開始就有美好的配搭，可能這中間有些的溝通不夠，所

以內獅公墓在緊急急迫的狀況之下，這不是舊墓更新的案例跟標

的所進行的工作，這完全是一個非常急迫性，所以中間我們召開

兩次的說明會，到會的人數破天荒非常的踴躍，也無異議的全數

通過要遷移內獅公墓，這中間我們沒有提報一個報告書，所以在

整個追加的部分，沒有經過貴會的首肯，基於這樣的緣故我們也

做一個整合跟溝通，希望明天是否可以安排時間，全數所有貴會

的女士、先生，包括我們單位主管實際去會勘，來看看內獅公墓

遷葬的急迫性，今年不處理逢下雨天，我們可以很肯定，幾乎有

半數以上的公墓會毀於一旦，而且事後的補救進程是非常的棘

手，在這裡懇求我們大會主席及各位代表、女士、先生，是不是

明天可以安排一點時間，我們到現場實際會勘後再做事後的溝

通，完成鄉民一些心急如焚的心願，以上做這樣的補充報告，謝
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謝。 

主席林進丁問：謝謝鄉長，這樣明天時間呢？同仁應該沒有問題吧！

或是有沒有其他意見？9點在內獅入口集合，同仁 OK嗎？明天這

兩個分享有沒有影響？會不會很久在那邊？明天下午嗎？ 

代表柳宏忠問:明天上午 10點水保局有會勘。 

主席林進丁問:上次有會勘過了，但是你要去就去，其他的同仁呢？

朱代表說明天下午，公所沒意見？好。 

代表朱文華問:請同仁拜託一下，明天下午一起去看，到底公墓的情

形是怎麼樣？不然在這邊講也沒有用。 

民政課課長田美惠答:資料理面有照片。 

代表朱文華問:那個沒有用，還是實際去看比較好。 

主席林進丁問:明天下午 2點在內獅路口集合，明天的議程繼續，明

天下午 2點會勘內獅公墓，只有第一天的業務分享改到第三天，

其他就按照我們的議事日程，好，贊成的同仁請舉手？好。附帶

一件事是第二次會議，明天下午 2點代表同仁在內獅路口集合，

會勘內獅公墓，這個很重要，當然上一次說明的時候，大家意見

也是蠻多，如果到現場看就很清楚，不能怪大家，大家可能瞭解

的不夠徹底，說明的也不夠清楚，因為並沒有到現場看，所以造

成有一點的出入，不過謝謝鄉公所這樣安排時間，其他還有嗎？

沒有的話今天的議程就到這裡結束，10點鐘請代表到文物館開主
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席盃射箭的籌備會，今天的議程就到此結束，請起立，大家平安，

散會。 

拾、散會：中華民國 106年 02月 12日中午 09：30時整｡ 
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〈第二次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會議事錄 

 

壹、會次：第二次會議。 

貳、時間：中華民國 106年 02月 13日上午 09:30時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長孔朝、秘書周正雄、民政課長田美惠、

觀農課長高倩麗、社會課長李志杰、行政課課長周雅嵐、清潔隊

隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員劉元敏、財經課課長

黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長施慧婷、秘書羅成信、

組員馮慧芳、組員張美珍。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：張美珍、康麗君 。 

捌、會議主席致詞:今天開會之前請阮代表先做禱告，周秘書、公所

的單位主管本會副座、各位同仁、工作夥伴大家平安，今天是第

二次會議，主要有兩個議程，一個是 105年度公共工程執行情形，

一個是 105身心障礙者福利服務執行情行，這樣兩個做業務的分

想報告，首先請財經課做公共工程的執行情形做業務分享，謝謝。 
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玖、鄉公所業務分享             報告人：財經課課長 黃莫愁 

一、105年度公共工程執行情形    

105年度工程執行狀況  106.02.10 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 
契約或 

決算金額 

1 

內文道路改善

工程 

原民會/478 萬 5,000

元 

自籌/71萬 5,000元 

日盛暉營造有

限公司 

2,760,000 

白孝寬  已結案 內文村 

--- 

2 

小內獅部落道

路改善工程 

原民會/859 萬 5,600

元 

自籌/128萬 4,400元 

群利營造有限

公司 

4,950,000 

白孝寬 已結案 內獅村 

--- 

3 

南世部落道路

改善工程 

原 民 會 /1,045 萬

7,400元 

自籌/156萬 2,600元 

鼎峻營造有限

公司 

10,200,000 

白孝寬 已結案 南世村 

--- 

4 

內獅 61 農路

改善工程 

水保局/110萬元 

  

龍祥土木包工

業 

830,000 

柯奕安 已結案 內獅村 

--- 

5 

104 年度楓林

部落文化聚會

所興建工程 

原民會/682萬元 

配合款/48萬元 

宏乙營造有限

公司 

7,320,000 

白孝寬 辦理水土

保持計畫

變更 

楓林村 

--- 

6 

內文至東源道

路改善工程 

原民會補助 855萬元 

自籌 95萬元 

吉億營造有限

公司 

8,330,000 

白孝寬  

請領尾款 

內文村 

--- 

7 

枋山溪橋往內

獅瀑布道路改

善工程 

原民會補助 322 萬

2,000元 

自籌 35萬 8,000元 

泓霖土木包業 

2,998,000 

柯奕安 請領尾款 內獅村 

--- 

8 

新路噹迪雅道

路改善工程 

原民會補助 295 萬

2,000元 

自籌 32萬 8,000元 

協興土木包工

業 

2,840,000元 

白孝寬  

請領尾款 

新路社區 

--- 
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9 

獅子村往中心

崙道路改善工

程 

原民會補助 269 萬

2,080元 

自籌 29萬 9,120元 

鼎峻營造有限

公司 

2,590,000 

白孝寬 請領尾款 獅 子 村 

中心崙 --- 

10 

105年度草埔

部落環境改善

工程 

原民會補助 270萬

7,000元 

自籌 14萬 3,000元 

日盛暉營造有

限公司 

2,406,000 

白孝寬 停工中 

(第一次

變更設

計) 

草埔村 

--- 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 契約或 

決算金額 

11 

(104年 09月

杜鵑颱風)內

獅村道路旁擋

土牆災害復建

工程 

縣府/25萬元 

  

浤富土木包工

業 

210,000 

柯奕安 已結案 內獅村 

--- 

12 

(104年 09月

杜鵑颱風)獅

子鄉轄內文化

聚會所設施災

害復建工程 

縣府/80萬元 

  

朝傑土木包工

業 

630,000 

柯奕安 已結案 全鄉 

--- 

13 

(104年 09月

杜鵑颱風)南

世村產業道路

旁邊坡災害復

建工程 

縣府/30萬元 

  

浤富土木包工

業 

253,000 

柯奕安 決算中 南世村 

--- 

14 

104年度避難

收容處所盥洗

設施及隔間設

備擴充工作 

縣府/30萬元 

自籌/8萬元 

統懋興業有限

公司 

224,260 

柯奕安 已結案 全鄉 

--- 

15 

104-獅子鄉竹

坑村竹坑段邊

坡崩塌保護作

業 

縣府/50萬元 

  

內獅土木包工

業 

366,900 

柯奕安 已結案 竹坑村 

--- 

16 

105年度獅子

鄉南世公墓無

主墳墓建置作

業 

自籌/35萬元 

  

浤富土木包工

業 

278,000 

柯奕安 已結案 南世村 

--- 
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17 

105年度天然

災害緊急搶險

(修)工程(開

口契約) 

自有經費/災害準備

金 

200萬元 

宏昱土木包工

業 

1,670,000 

柯奕安 已竣工 全鄉 

--- 

18 

105年度鄉內

集會所及基礎

設施修繕作業

(開口契約) 

自籌款/150萬 

後續擴充 50萬 

朝傑土木包工

業 

1,319,000 

柯奕安 已結案 全鄉 內含朱副主

席建議案(和

平集會所舞

台加大) 

19 

104 年度伊屯

社區台電電塔

下方護坡改善

工程 

縣府/10萬元 

  

朝傑土木包工

業 

92,400 

柯奕安 已結案 伊屯部落 

--- 

20 

105 年度獅子

鄉南世村加多

海農路新增護

欄工程 

縣府/90萬元 

  

內獅土木包工

業 

785,000 

柯奕安 請款中 南世村 

--- 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 契約或 

決算金額 

21 

105 年度獅子

鄉內獅村往卡

悠峰瀑布產業

道路新增護欄

工程 

縣府/85萬 

  

浤富土木包工

業 

725,000元 

  

柯奕安 已結案 內獅村 

--- 

22 

105 年度獅子

鄉新路社區農

路新增護欄工

程 

縣府 / 85萬 

  

內獅土木包工

業 

726,000 

柯奕安 已結案 楓林村 

--- 

23 

105-獅子鄉道

路及設施改善

工程 

縣府 / 80萬 朝傑土木包工

業 

693,000 

柯奕安 已結案 全鄉 

--- 

24 

105 年度丹路

村巴士墨段上

游農路改善工

程 

縣府 / 100萬 朝傑土木包工

業 

846,200 

柯奕安 已結案 丹路村 

--- 

25 

105 年度獅子

鄉南世公墓更

新作業(二期) 

自籌/213萬 啟宏土木包工

業 

172萬 

柯奕安 已結案 南世村 

--- 
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26 

105 年度鄉內

轄管排水系統

清淤及維護作

業(開口契約) 

自籌/150萬 

後續擴充 50萬 

啟宏土木包工

業 

1,296,000元 

柯奕安 決 算 中 

( 已 辦 理

第一次估

驗) 

全鄉 內含朱副主

席、朱文華代

表建議案 

27 

105 年度鄉內

轄管道路維護

作業(開口契

約) 

自籌/150萬 

後續擴充 50萬 

朝傑土木包工

業 

1,318,800元 

柯奕安 決算中 全鄉 內含林主

席、韋忠貞代

表、朱文華代

表建議案(詳

附件) 

28 

105-獅頭山農

業預定地看板

工程 

自籌/65萬 統懋興業有限

公司 523,119元 

柯奕安 已結案 獅子村 

--- 

29 

獅子鄉卡悠峰

瀑布及周邊景

觀設施修繕工

程 

觀光局/864萬 

自償款/240萬 

自籌/96萬 

鼎竑營造有限

公司 1058萬 

柯奕安 施工中 內獅村 

--- 

30 

105-獅子鄉道

路及排水設施

巡檢及維修作

業(開口契約) 

自籌 50萬 啟宏土木包工

業 42萬 

柯奕安 決算中 全鄉 內含朱副主

席、阮嬪代表

建議案 

31 

105 年度內獅

基礎設施改善

工程 

自籌 80萬 啟宏土木包工

業 68萬 

柯奕安 決算中 內獅村 朱文華代表 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 契約或 

決算金額 

32 

105 年度南世

基礎設施改善

工程 

自籌 80萬 啟宏土木包工

業 628,000元 

柯奕安 完工待驗

收 

南世村 林主席 

33 

105 年度獅子

鄉民代表會行

政大樓整修工

程 

自籌/160萬元 

  

吉億營造有限

公司 

1,380,000元 

柯奕安 完工待驗

收 

獅子鄉民

代表會 
--- 

34 

(105 年 06 月

豪雨)小內獅

聯絡道擋土牆

災後復建工程 

縣府/53萬 5,000元 吉億營造有限

公司 

460,000元 

白孝寬 施工中 內獅村 

--- 
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35 

105 年度伊屯

草埔竹坑基礎

設施改善工程 

自籌 / 80萬元 弘昱營造有限

公司 

680,000元 

柯奕安 施工中 

( 第 一 次

變 更 設

計) 

丹路村 

草埔村 

竹坑村 

呂義代表 

36 

105 年度獅子

竹坑基礎設施

改善工程 

自籌 / 80萬元 協興土木包工

業 

688,000元 

柯奕安 完工待驗

收 

獅子村 

竹坑村 

朱副主席 

37 

105-獅子鄉中

心崙往枋山溪

堤防危險路段

改善工程 

縣府 / 100萬元 浤富土木包工

業 

870,000元 

柯奕安 決算中 獅子村 

--- 

38 

(105 年 06 月

豪雨)內文文

源橋上游護岸

災後復建工程 

縣府 / 40 萬 5,000

元 

朝傑土木包工

業 

349,000元 

白孝寬 施工中 內文村 

--- 

39 

105-獅子鄉內

文村版橋工程 

縣府 / 85萬元 泓霖土木包工

業 

733,000元 

柯奕安 施工中 內文村 

--- 

40 

(105年 6月豪

雨)南世加祿

營區後方擋土

牆災後復建工

程 

縣府 / 36萬元 吉億營造有限

公司 314,000元 

柯奕安 施工中 南世村 

--- 

41 

105-獅子鄉七

里溪農路改善

工程 

縣府 / 55 萬 9,000

元 

朝傑土木包工

業 462,200元 

柯奕安 請款中 南世村 

--- 

42 

(105)屏東縣

獅子鄉南世公

墓上方支線農

路危險路段改

善工程 

 

縣府 / 100萬元 浤富土木包工

業 873000元 

柯奕安 請款中 南世村 

--- 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 契約或 

決算金額 

43 

105 年度獅子

鄉立幼兒園改

善教學環境設

縣府 / 63 萬 8,000

元 

朝傑土木包工

業 438000元 

柯奕安 已結案 南世村 

--- 
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備 

44 

104 年度伊屯

社區台電電塔

下方護坡改善

工程 

縣府/10萬元 

  

朝傑土木包工

業 

92,400 

柯奕安 已結案 伊屯部落 

--- 

45 

楓林社區紫竹

寺旁道路排水

改善工程 

水保台南分局/190萬 

  

吉億營造有限

公司 

1,600,000 

柯奕安 已結案 楓林村 

--- 

46 

(101年 8月蘇

拉 及 天 秤 颱

風)獅子鄉楓

林段 632-1 地

號邊坡擋土牆

災害復建工程 

自籌/ 

138萬 8,752元 

  

亨錸營造有限

公司  

1,235,000 

盧學賢 工程款已

支付，設

計監造費

尚 未 支

付。 

楓林村 

--- 

47 

104-獅子鄉丹

路村伊屯社區

聯絡道路銜接

工程 

縣府/30萬元 

  

內獅土木包工

業 

220,500 

柯奕安 已結案 丹路村 

--- 

48 

104 年度獅子

鄉代表會建議

案 零 星 工 程

(山線) 

自籌/200萬元 宏昱土木包工

業 

1,658,000 

白孝寬 已結案 草埔村、

楓林村、

丹路村 

林主席、阮嬪

代表、韋忠貞

代表 

49 

105 年獅子鄉

小型零星修繕

作業(二) 

自籌/177萬元 泓霖土木包工

業 152萬 

柯奕安 已結案 草埔村 林主席 

50 

屏東縣獅子鄉

橋西部落簡易

自來水供水改

善工程 

水利署:150萬元 

縣府: 50萬元 

總計:200萬元 

吉億營造有限

公司 

1,680,000元 

柯奕安 驗收完成 草埔村 

--- 

51 

屏東縣獅子鄉

雙流部落簡易

自來水供水改

善工程 

水利署:102.75萬元 

縣府: 34.25萬元 

總計:137萬元 

啟宏土木包工

業 

1,157,000元 

柯奕安 驗收完成 草埔村 

--- 
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52 

屏東縣獅子鄉

丹路下部落簡

易自來水供水

改善工程 

水利署:116.25萬元 

縣府: 38.75萬元 

總計:155萬元 

啟宏土木包工

業 1,307,000元 

柯奕安 完工待驗

收 

丹路村 

--- 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 
契約或 

決算金額 

53 

屏東縣獅子鄉

丹路上部落簡

易自來水供水

改善工程 

水利署:75萬元 

縣府: 25萬元 

總計:100萬元 

內獅土木包工

業 

870,000元 

柯奕安 驗收完成 丹路村 

--- 

54 

屏東縣獅子鄉

伊屯社區簡易

自來水供水改

善工程 

水利署:125.25萬元 

縣府: 41.75萬元 

總計:167萬元 

日盛暉營造有

限 公 司

1,406,000元 

柯奕安 完工待驗

收 

丹路村 

--- 

55 

屏東縣獅子鄉

內文社區簡易

自來水供水改

善工程 

水利署:62.25萬元 

縣府: 20.75萬元 

總計:83萬元 

內獅土木包工

業 724,000元 

柯奕安 決算中 內文村 

--- 

56 

105 年度屏東

縣獅子鄉簡易

自來水系統營

運計畫 

縣府補助 / 91萬元 內獅土木包工

業 888,000元 

柯奕安 決算中 全鄉 

--- 

57 

獅 子 鄉 公 所

105 年度原住

民族委員會補

助公共工程委

託設計及監造

技術服務案開

口契約 

採購金額 5,250,000

元 

易泰工程顧問

有限公司 

逐案計價 

白孝寬 已結案 全鄉 

--- 

58 

(105 年 07 月

尼伯特颱風)

獅子鄉獅子村

聯絡道災後復

健工程 

縣府補助 967,000元 協興土木包工

業 85萬 

柯奕安 施工中 獅子村 

--- 

59 

(105 年 07 月

尼伯特颱風)

獅子鄉南世連

絡道災後復健

縣府補助 532,000元  柯奕安 檢討工程

內 容 ( 預

算書修正

中) 

南世村 

--- 
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工程 

60 

105-獅子鄉楓

林一巷水土保

持設施改善工

程 

縣府補助 30萬 朝傑土木包工

業 256,300元 

柯奕安 完工待驗

收 

楓林村 

--- 

61 

105-獅子鄉竹

坑段新設農用

蓄水池工程 

自籌補助 30萬 朝傑土木包工

業 259,000元 

柯奕安 施工中 竹坑村 韋忠貞代表 

62 

105-楓林村楓

林大排整修及

美化 

自籌 100萬 協興土木包工

業 868,000元 

柯奕安 施工中 楓林村 

--- 

63 

105-獅子鄉丹

路村上部落坡

地排水改善工

程 

自籌 80萬 日盛暉營造有

限公司 854,000

元 

柯奕安 施工中 丹路村 林主席 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 契約或 

決算金額 

64 

105-楓林牌樓

入口景點導覽

牌整修及新路

社區入口意象

整修 

自籌 70萬  白孝寬 第三次上

網簽辦中 

楓林村 阮嬪代表 

65 

獅子鄉卡悠峰

瀑布及周邊景

觀設施修繕工

程(委託、設

計、監造) 

建造百分比之 98% 連宏工程顧問

有限公司 90% 

柯奕安 施工中 內獅村 

--- 

66 

104-獅子鄉南

世村、內獅村

農路改善工程 

縣府補助 967,000元 泓霖土木包工

業 

1,405,000元 

柯奕安 已結案 南世村 

內獅村 --- 

67 

獅子鄉民代表

會建議改善工

程(山線) 

自籌 82萬 5,000元 朝傑土木包工

業 

690,700元 

白孝寬 完工待驗

收 

山線 阮嬪代表、柳

宏忠代表、韋

忠貞代表 

68 

(105 年 07 月

尼伯特颱風)

獅子鄉獅子村

縣府補助 

548,000元 

協興土木包工

業 

480,000元 

白孝寬 完工待驗

收 

獅子村 

--- 
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往中心崙聯絡

道災後復建工

程 

69 

105 年度獅子

鄉公所行政大

樓公共設施修

繕工程 

自籌 350萬元 吉億營造有限

公司 

2,620,000元 

柯奕安 準備施工

中 

楓林村 

--- 

70 

105-獅子鄉楓

林村長老教會

後方排水設施

改善工程 

自籌 58萬元 鼎竑營造有限

公司 

498,000元 

柯奕安 施工中 楓林村 林主席 

71 

105-楓林村入

口意象後方擋

土牆工程 

自籌 1,108,000元 鼎竑營造有限

公司 

968,000元 

柯奕安 施工中 楓林村 阮嬪代表 

72 

105-獅子鄉里

龍山往水源地

支線農路改善

工程 

自籌 800,000元 朝傑土木包工

業 

690,000元 

柯奕安 完工待驗

收 

竹坑村 

--- 

73 

105-獅子鄉春

節假日活動棚

架搭建作業 

自籌 98,000元 音魔迅傳播媒

體企業社 

98,000元 

柯奕安 已結案 獅頭山 

--- 

74 

105-獅子鄉春

節假日活動棚

架 搭 建 作 業

(二期) 

自籌 98,000元 音魔迅傳播媒

體企業社 

98,000元 

柯奕安 已結案 獅頭山 

--- 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 契約或 

決算金額 

75 

105-新路社區

集會所預定地

新設電桿作業 

自籌 32,200元 源豐水電行 

32,200元 

柯奕安 已結案 新路 

--- 

76 
卡悠峰瀑布增

設大型水塔 

自籌 29,700元 源豐水電行 

29,700元 

柯奕安 已結案 卡悠峰 
--- 

77 

雙流社區及草

埔社區文化聚

會所招牌更新

作業 

自籌 57,040元 綜美社 

57,040元 

柯奕安 已結案 草埔村 柳宏忠代表 
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78 

105 年度獅子

鄉 近 台 九 線

464K 及 466K

農用產業道路

整理作業 

自籌 51,188元 在水一方企業

社 

柯奕安 已結案 草埔村 韋忠貞代表 

79 

105-南世村公

共設施無障礙

空間改善作業 

自籌 90,000元 朝傑土木包工

業 

90,000元 

柯奕安 已結案 南世村 林主席 

80 

105-獅頭山休

閒農場預定地

用水用電改善

作業 

自籌 98,000元 源豐水電行 

98,000元 

柯奕安 已結案 獅子村 

--- 

81 

105-下丹路河

道清疏及佳富

農農路周邊環

境整理作業 

自籌 95,760元 興榮工程行 

95,760元 

柯奕安 已結案 丹路村 韋忠貞代表 

82 

105-丹路村釋

迦農路周邊環

境清理作業 

自籌 76,860元 興榮工程行 

76,860元 

柯奕安 已結案 丹路村 韋忠貞代表 

83 

105-財經課檔

案資料室新增

檔案架及搬遷

作業 

自籌 95,000元 朝傑土木包工

業 

95,000元 

柯奕安 已結案 鄉公所 

--- 

84 

105 年度獅子

鄉海島峰情健

走趣串聯活動

指示導覽牌新

設作業 

自籌 95,800元 朝傑土木包工

業 

95,800元 

柯奕安 已結案 新路 

--- 

85 

105-楓林南世

臨時警告標誌

設置作業 

自籌 33,600元 朝傑土木包工

業 

33,600元 

柯奕安 已結案 南世村 

楓林村 
--- 

序

號 
工程名稱 補助單位/金額 

承 包 商 

承辦人 
執行 

情形 
備註 

提案 

代表 契約或 

決算金額 

86 

105-橋東部落

草 埔 段

9012-1 地 號

自籌 90,000元 朝傑土木包工

業 

90,000元 

柯奕安 已結案 草埔村 

--- 
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旁樹木修剪作

業 

87 

105-獅子楓林

段 242 地號旁

排水溝新建工

程 

自籌 90,200元 朝傑土木包工

業 

90,200元 

柯奕安 已結案 楓林村 韋忠貞代表 

88 

105-獅子外獅

段 464 地號農

路整修工程 

自籌 89,250元 朝傑土木包工

業 

89,250元 

柯奕安 已結案 內獅村 韋忠貞代表 

獅子鄉公所 105年執行公共工程經費 

經費來源 金額 (元) 說明 

原民會 50,781,080    

交通部觀光局 8,640,000  卡悠峰瀑布及周邊景觀設施修繕工程 

農委會水保局 3,000,000    

經濟部水利署 6,315,000  六處簡易自來水供水改善工程 

屏東縣政府 24,226,000    

公所自籌款 49,149,970  

 ■搶險：2,000,000 

 ■工程配合款：7,160,120 

 ■代表建議經費：11,833,298  

   (不含開口契約工項) 

 ■楓林部落文化聚會所(追加)：

1,300,000 

 ■楓林段 632-1地號邊坡擋土牆：
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1,239,117 

 ■非 11.2.7.1預算科目：2,560,000 

合計 142,112,050    

主席林進丁問：謝謝黃課長的報告，公共工程的部分經建在第一頁，

經費都寫的很清楚，後面是各項工程的執行情形，大家看看，有

沒有需要大家互相勉勵的，有的已經完工，有的還在施工中，都

在裡面共有 88項，我們的工程很多，看看大家有沒有需要交換

意見的，公所自籌款的部分 4,900萬對嗎？還包括什麼？ 

財經課課長黃莫愁答：我要跟主席報告一下，有關 4,900萬不是全部

的，是包含 104到 105年所定自籌款的部份。 

主席林進丁問：這是 104年延續到 105年沒有完成的。 

財經課課長黃莫愁答：我們的總預算是 1,400萬加 2,700萬，總共是

4,100萬。 

主席林進丁問：你沒有寫在這邊，數字沒有啊！到今年總共是 4,900

萬，有包括 104、105就對了，看看同仁對公共工程的部分，在

自己的部落做了以後，做得不好或太好也要講，還有嗎？3號代

表。 

代表柳宏忠問：主席、鄉長、代表會同仁、本席第一次發言，看到公

共工程的部分，這是去年度的共有 88案，我們去年不曉得課長
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有沒有針對，我看對代表會 7個人提案部份，早上跟同仁討論好

像我們提案的兩個一直都沒有，不曉得是怎麼回事，總共 88案

幾乎都是公所不是代表這邊，那我們代表提出的部分相對也是少

數，我想請課長答覆，為什麼會有特定的部分？如果是這樣子我

們還沒有做的，課長這邊要怎麼交代？瞭解我的意思嗎？請課長

答覆。 

財經課課長黃莫愁答：謝謝 3號代表，關於這個問題我們在做整理的

時後，其實我們有意想到會有這個情形，我在這邊跟代表解釋，

公所有關於經費的部分，從一覽表可以看得出來，總共的經費是

1億 4,000多萬，可是公所自籌的只有 4,000多萬，我在申請經

費的時後一定是向外申請，因為公所的部分來看，年度總預算不

包含追加的話，一開始預算才 1,000 多萬，在整個鄉裡面公共經

費需求概算的優先順序或急迫性，都是礙於經費的問題，我們都

會向上級單位爭取經費，這個一定是先優這樣子做的，然後如果

真的是爭取不到的話，再從我們的鄉庫自籌款去想辦法籌措經

費，去處理執行有關代表的建議案。 

        去年 105年度代表的建議案，在總表裡面後面都有寫提案代

表，這個部分沒有特別註明，是因為放在開口契約裡面，在第一

章的總表裡面有特別註記，代表建議經費有特別註記是不包括開

口契約，其實開口契約公價也有放在裡面，到最後去年整個執行
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來看，有些案子是因為土地或經費或尚待解決，去年有剛好碰到

連續颱風災害，所以在急迫性當然是以颱風災害優先處理，代表

的建議案件我們都有錄案，都有在我們的資料裡面，我們就會把

急迫性的經費做搭配，然後再逐步去幫各位代表執行代表的建議

案，以上是財經課的說明。 

主席林進丁問：謝謝課長的說明，很多比較大的提案通常會往上面各

個窗口去申請，如果爭取不到，就會從本鄉自籌款看有沒有，經

費小型的部分應該都 OK！序號 29，獅子鄉卡悠峰瀑布的工程，

觀光局 864萬，自產款應該是自籌款。 

財經課課長黃莫愁答：報告主席，在這邊跟各位報告，因為卡悠峰瀑

布這個案是屬於交通部，叫做觀光加值型，意思是說以後會做收

門票的，卡悠峰這個案子當初我們提報上去，事後又朝向公共造

產的部分，要收門票、清潔費，所以就會有一個自產款的部分，

這個是從開始營運逐步編列給觀光局。 

主席林進丁問：為什麼要給觀光局？ 

財經課課長黃莫愁答：他給我們核定是 1,200萬，自產款 240萬是先

讓我們去做。 

主席林進丁問：課長，請坐，郭主任什麼叫自產款？你比較知道。 

主計主任郭永豐答：主席、鄉長、各位代表、女士、先生、各單位主

管及各位夥伴大家早。有關自產款的概念，因為這個案子課長有
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跟我討論過，原來的規劃在卡悠峰完工後要設立據點收費，從每

一年的收費分期繳付給觀光局，240萬是要從門票的收入，按年

償還觀光局 240萬，目前是由觀光局墊付。 

主席林進丁問：這個 240萬是在我們工程裡面？ 

主計主任郭永豐答：這 240萬是歸在工程款，到時候講白話一點就是

要退回去。 

主席林進丁問：政府還有這個樣子，我們已經夠沒有錢還要像我們要

錢，原民鄉已經沒有錢了，給我們還要還回去，乾脆就不給我們

就好了，好，請坐，就這樣！同仁還有沒有其他的？1號。 

代表朱文華問：主席、鄉長、兩位秘書、公所各主管、代表會同仁早。

剛才財經課長說災害的部分一定要先做，可是內獅災害 4、5個

月了，目前都還沒有動，在七里溪 2號橋掏空。第二個上次林主

席提案的也是災害，目前也沒有把後面的土清掉，是否可以盡快

完成？謝謝。 

財經課課長黃莫愁答：謝謝 1號代表，剛剛講的這個部分，在災害結

束的時候，我們做的是強行的部分，事後比較大的案子的時候，

我們都是送到屏東縣政府去爭取所有的災修經費，我們去年的災

害總經費是 700多萬，我們原先強險的經費是 200萬，在第一頁

的表單，本來去年只有 200萬，結果因為三個颱風的災損總共 700

多萬，500多萬送縣府申請，經費過年前核下來只有 218萬，其
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他的由鄉庫自籌處理所有災害工程。集會所 400多萬，強險 280

萬，總共 600 多萬，就已經把 106年的預算給佔用了。剛剛代表

講的七里溪，上禮拜有收到核定函，七里溪橫面斷掉的部分已經

核下來了，不是不做，我們是先爭取經費，但只有做到掏空最後

面的部分，我們已經在處理了，有放水的護欄那邊。 

主席林進丁問：好，還有土方的部份找怪手清一清，月底前完成。七

里溪有經費就繼續做，好，副座。 

副主席朱宗仁問：大會主席、鄉長、兩位秘書、各單位主管、各位同

仁大家早安。請問財經課長，像我們楓林集會所有編列災害，現

在執行到哪裡？因為再不關心，有機會辦結婚都沒有辦法使用。 

財經課課長黃莫愁答：我們最近會施作。 

副主席朱宗仁問：好，第二點是在前伍代表他們上方也是有報災害，

那裡兩邊目前水都往那邊，是不是在加強一下，再做蛇籠加寬一

點，這個有報災害執行怎麼樣了。 

財經課課長黃莫愁答：每次回去都有看到，我知道。 

副主席朱宗仁問：這次裡面沒有編列嗎？ 

財經課課長黃莫愁答：有，都要處理。 

副主席朱宗仁問：好，謝謝。 

主席林進丁問：集會所的部分都已經發包了是七個村南世呢 

財經課課長黃莫愁答：南世有核下來的 
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主席林進丁問：好，因為下午要去看公墓，最起碼民政課要說明一下

這個資料，公共工程的部分私底下可以做溝通會更好，很多事情

無法全面，但是公所的部分盡量處理，比如說代表會或村的或相

關的提案做統合，向相關的窗口去作申請，我們比較少帶著計畫

書去申請，或沒有跟代表會通報，尤其新的一年窗口就是要動，

課長應該很瞭解，如果大家犧牲一點時間，全體去爭取是很好，

相信公所都非常認真在執行，代表同仁非常認真在監督工作方

式，當然無法全部滿意，因為太多，但是盡力來讓鄉民滿意，這

是公共工程的部分，隨時做溝通這才是。以下是身心障礙請社會

課做業務分享。 
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二、鄉公所業務分享             報告人：社會課課長 李志杰 

105年度身心障礙者福利服務執行情形 
 

序號 
服務項目 申請案件 符合案件 不符案件 備註 

1 身心障礙者生活津貼。 

楓林村 43 41 2 申請251件 

符合236件 

不符 15件 

丹路村 41 36 5 

草埔村 34 34 0 

內文村 10 9 1 

竹坑村 17 15 2 

獅子村 41 40 1 

內獅村 41 40 1 

南世村 24 
21 3 

2 
身心障礙者日間照顧

及住宿式照顧補助。 

楓林村 4 2 2 申請 7件 

符合 4 

不符 3 

草埔村 2 2 0 

竹坑村 1 0 1 

3 
身心障礙者生活及醫

療輔具補助申請。 

楓林村 1 0 1 申請 18件 

核發 17件 

不符 1件 

丹路村 1 1 0 

草埔村 1 1 0 

竹坑村 2 2 0 
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獅子村 6 6 0 

內獅村 3 3 0 

南世村 4 4 0 

4 
身心障礙者手冊鑑定

申請。 
111 102 9  

5 
身心障礙專用停車識

別證申請。 
21 21 0  

6 

屏東縣身心障礙者乘

車電子票證【博愛

卡】、【博愛陪伴卡】服

務 

 

53 

53 0 

 

7 
配合重陽節活動選購

禮品致贈身心障礙者 
發放人次 360人 

主席林進丁問：謝謝李課長的報告，把去年身心障礙的部分做分享，

同仁有什麼要互相勉勵的，每個項目不符合的也不少，為什麼不

符合有說明嗎？ 

社會課課長李志杰答：有跟他們說明，如果不清楚的可以來電公所詢

問。 

主席林進丁問：好，請坐。3號代表。 

代表柳宏忠問：本席第二次發言，請教社會課，從年初到現在過完年

後，因為我們去慰問後，發現有蠻多鄉親肝硬化，這個肝硬化的

部分有很多，公所沒有做宣導，肝硬化初期就可以申請身心障礙

手冊，請教課長，對於身心障礙鑑定這塊的宣導，我們身心障礙

的類別有很多，我們怎麼去擴大內需，看到鄉親他的狀況可能是



31 

 

 

 

 

 

癌末初期、肝硬化初期，這幾個月大概死了六、七個人，幾乎有

很多都是肝硬化，我請教課長，我們怎麼宣導？讓鄉親瞭解他的

權益，怎麼協助他去瞭解這一塊？不然在這過程中他都要進、出

醫院，可是都沒有錢都很困難，請課長回答。 

社會課課長李志杰答：謝謝 3號代表提問，關於身心障礙的鑑定流程，

我跟各位報告一下，一般來說都是民眾就醫以後，如果他有身心

障礙的可能性，一般來說都有醫院的主治醫師會主動告知，說您

的狀況或許會符合鑑定，他就會請民眾來社會課領取鑑定表，因

為身心障礙牽涉到專業的鑑定，都是由醫院在評估，那我們公所

的部分就是請民眾領取鑑定書，我們幫他登打到系統，民眾再拿

到醫院，後端的服務就是由醫院報請衛生局，衛生局會將鑑定結

果報到縣政府，如果是符合的，縣政府會發送身心障礙證明會寄

到本所來，本所會通知民眾來領取。 

            有關鑑定的宣導，今年會配合部落面對面會跟民眾說

明，怎麼鑑定及他的申請流程，今年確實蠻多鄉民在過年期間過

逝，這個部分我們就請村幹事通報。至於就醫的部分，有需要協

助可以請在地的社工，通報給村辦公處或者直接告知社會課，我

們會盡快下村訪視，以上是我的報告。 

代表柳宏忠問：課長，剛你講的部分沒有講得很清楚，鄉親面對身心

障礙申請他並不是很瞭解，而且障礙的相關類別及障礙程度，有
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時候醫生告知去評估大概也是在末期之後，所以我的意思是說公

所怎麼去預防？讓鄉親能在初期就能得到相對的服務，這個就必

須要我們下村，不是一年一次的下村宣導，平時我們的村幹事要

針對身心障礙的類別，評估相關的認知要清楚，在他什麼等級的

時後就應該要去鑑定，而不是等醫生已經是末期的時後醫生才告

知，請課長宣導的部分要再深入，每個村的村幹事要瞭解，這個

才可以幫助到我們鄉親。 

            另外請教一下，其實我們社會福利做很多，看到這個服

務執行情形，社會課也很認真，我希望有一個量化的統計數據，

其實我們身心障礙生活津貼都是中央的補助款，不是鄉的預算，

社會課關於身心障礙跟中央申請共有多少錢？這個部分可以做

統計，可以看到社會課的價值，不然這個數字跟財經課怎麼比，

所以你要呈現優勢，把社會課服務到的鄉親做量化，甚至津貼的

部分能做統計，可以知道社會課存在的價值。再來身心障礙乘車

的部分，案件才 53件，我覺得這個要繼續再加強，以上報告，

謝謝。 

主席林進丁問：謝謝 3號代表提這麼多，有關鑑定的部分衛生所有沒

有這樣的告知，我記得衛生所、衛生室比較前線，能第一線知道

誰有病。 

社會課課長李志杰答：報告主席，就我對鑑定的理解，一般來說都是
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由醫院在協助，因為現在大型醫院都有社工師。 

主席林進丁問：我的意思是說村裡面有誰有肝病，知道嗎？ 

社會課課長李志杰答：我是知道衛生室、衛生所有所謂的重症患者。 

主席林進丁問：應該體檢什麼會告知鄉親，看看鄉民有誰有這樣的

病，這樣可以配合，好，謝謝你。還有沒有？社會福利的部分大

家都看得很清楚，所以盡量宣導，不要等到面對面才宣導一次，

時時刻刻跟辦公處做宣導，讓鄉親更瞭解社會課有什麼業務要做

的，讓大家都知道，還有沒有要請教的？沒有的話我們就請田課

長報告內獅公墓的部分，下午 2點去看，先說明去看得時候更瞭

解，也謝謝公所立刻做這樣的安排。 
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三、報告人：民政課課長 田美惠 
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主席林進丁問：謝謝田課長做內獅公墓的說明，這次貴所追加内獅公

墓的經費概算的時後，真的有部分的代表不瞭解才有這樣的狀

況，因為上一次說明的時後，應該是之前就讓我們去會勘，可能

回來會比較好，那天來說明的時後只有經費概算表，因為我們不

知道所以會有很多意見，你們這樣盡快做處理是對的，先做說明

讓我們再去看一看，真的有急需要做的，盡速送過來讓我們再做

審議，這是對的！只有中間的部分有一點點誤差，所以才會這

樣，公所體諒一下代表的立場，感謝田課長的說明，這個部分也

不必問了，我們到現場就知道了，希望我們所有代表一定要到，

不到的話就不知道狀況，從這個圖面上看起來太危險了，如果是

你們自己的墓也會著急，將心比心，但是那天來做說明的時後，

沒有圖片只有經費概算，我們朱代表也解釋得不太清楚，經公所

說明再去看就很清楚了，謝謝田課長的說明，今天的會就到次結

束，謝謝鄉長、秘書、單位主管利用百忙當中抽空參加，下午所

有的同仁都要參與，以上做這樣的報告，鄉長，請。 
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鄉長孔朝答：剛剛原民台的記者在這裡，今天晚上的新聞報告，主席

的質詢跟各位的業務報告都會上新聞台，我今天是比較不愛表

現，不然我會舉手上新聞媒體。很抱歉，因為這是很臨時的狀況，

我來不及阻止他，他就先上來了，這位是原民台未來枋寮以南的

長期駐派記者，以後有正式會議就不太有機會來這裡。為了下午

方便所有代表、女士、先生到內獅公墓去實地會勘，今天中午在

922雙胞胎用餐後再到內獅公墓，邀請大家一起餐敘，謝謝。 

主席林進丁問：謝謝鄉長，公墓看完後朱代表很有誠意的邀請，謝謝。

也謝謝公所的邀請，這樣內獅公墓有譜了，好，請起立，大家平

安，散會。 

拾、時間：中華民國 106年 02月 13日上午 11:00時整。 
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〈第三次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：三次會議。 

貳、時間：中華民國 106年 02月 14日上午 10:00時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長孔朝、秘書周正雄、民政課長田美惠、

觀農課長高倩麗、社會課長李志杰、行政課課長周雅嵐、清潔隊

隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員劉元敏、財經課課長

黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長施慧婷、秘書羅成信、

組員馮慧芳、組員張美珍。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：張美珍、康麗君 。 

捌、會議主席致詞:今天議程開始之前我們一起禱告。公所單位主管、

本會代表、工作夥伴大家平安。今天是第三次會議，主要是因為

第一天碰到主席盃的會議，所以把第一天的業務分享放到今天，

先請觀農課課長做105年度莫蘭蒂及梅姖二次農業災害補助過程

分享。 

玖、鄉公所業務分享 
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(一)報告人：觀光農業課課長 高倩麗 
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105 年莫蘭蒂及梅姬颱風農業天然災害辦理情形 

105.09.15  行政院農業委員會公告本縣為辦理莫蘭蒂颱風農業天然災害現金救助及低利貸

款地區….. 

105.09.24   ◎加班日:9/24(星期六) 

           ◎加班日:9/25(星期日) 

105.09.28  行政院農業委員會公告各直轄市及各縣(市)為辦理 105 年 9 月梅姬颱風農業天然

災害現金救助及低利貸款地區，自 9 月 29 日起至 10 月 11 日止，受理農民申請

辦理現金救助及低利貸款，並依照公告事項相關規定辦理。 

105.09.30  內簽為辦理「105 年 9 月梅姬颱風農業天然災害現金救助工作分配事宜」，及加

班申請受理農業災害業務。 

          ◎加班日:10/1(星期六)、10/2(星期日) 

          ◎加班日:10/8(星期六)、10/9(星期日)、10/10(星期一) 

105.10.04  屏東縣政府 105 年 10 月 4 日屏府農輔字第 10572587200 號函發農委會公告。 

105.10.14  勘查小組現地抽查勘查。【如附抽查表 鄉鎮送件批號:第 001 批】 

105.11.08  勘查小組現地抽查勘查。【如附抽查表 鄉鎮送件批號:第 001 批】 

105.01.12  勘查小組現地抽查勘查。【如附抽查表 鄉鎮送件批號:第 002 批】 

105.12.01  陳核農業天然災害現金救助總表: 

受理戶數      397          核定戶數總計     65 戶 

          勘查土地筆數  825 筆 

          核定總面積    23.3264 公頃  核定總金額:1,042,261 元 

105.12.29  陳核 105 年獅子鄉梅姬颱風及 9 月風災雨害農業天然災害現金救助補正統計表 

          補正戶數總計:331 戶       補正總金額:21,936,402 元 

                 (本次補正案件新增 323 戶，舊戶修正 8 戶) 

106.01.06  行政院農業委員會 106年 01月 16日農授糧字第 1061000055號函核撥付救助金。 

106.01.25  獅鄉觀農字第 10630083600 號函送農災救助金轉帳清冊(當地農戶數 296 戶、非

當地農戶數 33 戶，共計 331 戶，救助金額 2,193 萬 6,402 元)。 
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主席林進丁問：謝謝高課長詳細的報告，大家都聽得很清楚，不曉得

同仁有沒有要互相勉勵及指導，1號。 

代表朱文華問：林主席、孔鄉長、公所的主管、代表會同仁大家早。

首先感謝農業課長，為了這次的災害給鄉民那麼多補助，謝謝。

因為最近發生這個事情很多，鄉民不滿意，哪裡不滿意？就是發

放的部分，請問課長，最近的芒果收件有多少？ 

觀光農業課課長高倩麗答：辦理情形這一頁寫得很清楚，受理戶數 97

筆。 

代表朱文華問：送到縣政府有多少？ 

觀光農業課課長高倩麗答：就是這一筆。 

代表朱文華問：送到鄉公所之後，有沒有打回來不通過的？ 

觀光農業課課長高倩麗答：第一次、第二次不通過的我又重新在申

覆，統統通過了。 

代表朱文華問：這次 300多件送到縣政府，所有金額補助多少？ 

觀光農業課課長高倩麗答：總金額是 21,936,402元。 
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代表朱文華問：前幾天我去找余金珍講說，還有上一次補助的十幾

位，他們大概補助了多少？ 

觀光農業課課長高倩麗答：因為作業的程序上，剛剛可能沒有看清

楚，剛有秀照片，如果他的農地是屬於崩塌流失的部分，所以他

不能放在第一次的清冊裡面，縣政府要求我們把他區分出來，清

冊送上去就是核定，只是公文還沒有下來，有拾幾件，其中 2件

是枋山鄉的承租戶。 

代表朱文華問：還有，因為現在鄉民一直找我，目前鄉民好像都是一

甲地扣好幾分，到底扣除的部分標準在哪裡？請問課長。 

觀光農業課課長高倩麗答：剛剛在勘察作業的部分，我們有提到農民

申請範圍內，夾雜農路水池空地農舍會扣除，最後鑑定是在勘查

小組，剛剛一直在強調我們是受理跟現場勘查，送上去後是縣府

核定的，如果有這樣的情形我也歡迎，有疑慮的鄉親可以到觀農

課看原始案件，就是勘查清冊跟申請案，事實上有接到幾個電

話，大致上有做說明，他們也接受，以上。 

代表朱文華問：鄉民來找我說，有一個內獅段 34號地，還有一個事

577號內獅段面積有 2甲多算起來應該補助到 19萬多才對可是得

到的只有 11萬，希望課長再查一次，是不是可以跟我連絡？還

有一點，以後這次的風災鄉民得到一個經驗，如果鄉公所勘查之

後，是不是各村的幹部及代表，配合你們跟縣政府去勘查，我當
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兩年的代表每次開會都有提出來，你們都沒有按照我講的去做，

我希望今天開始或是明天、後天或再有颱風的狀況，希望鄉公所

也能報告各村的村長、代表能到現場去會勘，好不好？ 

觀光農業課課長高倩麗答：好，我補充因為這次核定 200 多公頃，但

在實務上有困難，縣政府抽查的件數，是不是在這幾筆的來通知

申請人一起來會勘。 

代表朱文華問：好，我剛才報告的再調查看看，用電話連絡，謝謝課

長。 

主席林進丁問：謝謝 1號代表及課長的答覆，有關於剛才所講的部分，

比如說內獅 34號地、577號地，排定時間會勘通知朱代表，以後

任何的會勘，通報一下代表會或山、海線的代表，我看其他的課

室就這樣子辦，非常謝謝公所。有一個問題，超限利用的部分可

以補助嗎？ 

觀光農業課課長高倩麗答：不可以，因為他不符合同地使用。 

主席林進丁問：有超限利用也不能扣除。 

觀光農業課課長高倩麗答：完全不能申請。 

主席林進丁問：有扣一半呢？ 

觀光農業課課長高倩麗答：只要不符合農地使用，都不能使用救助。 

主席林進丁問：好，謝謝。這樣的話大家都瞭解，還有沒有什麼意見？

副座。 
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副主席朱宗仁問：主席、鄉長、各單位主管、代表同仁大家好。同樣

一件事情，我想請問這次災害補助，以往都是你有幾甲農地就補

助多少，可是剛才聽到課長講，說扣除道路的部分，那過去怎麼

沒有這個問題？現在為什麼要扣除？再來開玩笑說我們那邊是

旭海的青青草源都沒有開花，有的是有，有的沒有達到 3/1，以

前都沒有扣掉路面，為什麼這次要扣掉？鄉公所你們辛苦了！因

為村民對經費災害，應由第一線村幹事或村長，你們給他們講解

問題在哪裡，然後再做廣播，不要村民喝了一點保力達講話就很

大聲，希望公所承辦單位以後改善，這樣才不會讓鄉民發火，可

以就地熄火就不用消防車，請問課長過去沒有扣除，為什麼這次

要扣除？ 

 觀光農業課課長高倩麗答：我先說明一下，因為這邊沒有看到原始

申請案件，其實這個要看個案，因為上面都寫的很清楚，我們講

的損壞率達到 20%以上就通過救助，這個 20%不是說一公頃打折

剩下 20%不是這個意思，過去農民也很清楚就像朱副座講的，我

們已經達到 20%應該是全筆來核撥，現在是 1公頃 9萬，過去是

6萬，這個過程就剛我講的會扣除一些，但是他跟損害認定不一

定是完全扣掉面積，這是第二次抽查會勘。 

副主席朱宗仁問：那是說隨縣政府行事。 

觀光農業課課長高倩麗答：確實是縣府核定。 
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副主席朱宗仁問：希望下次部落面對再做宣導，以後都叫村幹事跟村

長，他們每天在村莊上班，有問題可以廣播。 

主席林進丁問：謝謝副主席，有關災害的說明公所的部分，盡量利用

時間，如果上面有公文有指示要讓他們知道，是我們宣導不周，

利用這次的下村面對面可以宣導，以後有上面的命令或指示要做

宣導，還有沒有？2號。 

代表韋忠貞問：主席、鄉長、公所各課室主管及本會同仁大家好。我

想今天的報告，公所觀農課針對這次三個颱風來講，整個組織狀

況確實亂了一點，但我們不可否認，他們盡心盡力把事情做好，

這一次也是第一次經歷三個颱風的侵襲，讓他們措手不及，我相

信他們的經驗會更加的豐富。在這裡特別建議觀農課，在自己工

作領域上你要去想像很多的 SOP，不只把水果或農產品也好，將

來是不是也有畜牧業的災害或養殖業的災害，這個都要去建立自

己的 SOP，對你本身在面對各種狀況會處理得宜，以上是我的建

議。 

主席林進丁問：謝謝 2號的指導，這是真的大家要注意一下，謝謝韋

代表的指導。還有嗎？沒有，謝謝今天課室的業務分享，今年又

是 106年度禁伐開始申請，很多人在那邊，公所應付的很好，會

有不同的意見這是難免，我們要讓鄉民瞭解我們的作業程序或更

瞭解上面的規定。這樣就好多了。今天公所的部分就 
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到這邊，下面是代表提案，謝謝鄉長及各課室，你們先回去忙 

業務，下面的部分我們先休息 10分鐘。好，謝謝鄉公所，你 

們辛苦了。 
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拾、代表提案 

屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時會提案單 

編
號 

01 類別 經建 提案人 韋忠貞 附署人 
呂  義 

柳宏忠 

案
由 

建請鄉公所協助丹路段農路(九公里處)實施農路維修

案，以利農民進出入行車安全。 

理
由 

丹路段農路(九公里處)，因 105 年歷經三個颱風，農

路已有損壞情形(有坍方及路面沖刷)，為維護農民進

出入安全，實有立即維修農路之必要性。 

擬
辦 

建請鄉公所派員實現地勘查，立即實施維修農路。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議
決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時會提案單 

編
號 

02 類別 經建 提案人 韋忠貞 附署人 
呂  義 

柳宏忠 

案
由 

建請鄉公所將草埔村林場段農路增設路燈乙案。 

理
由 

草埔村林場段農路長約 1公里，農民約有 10 幾戶，為

便利農民於夜間進出安全考量，建議增設數盞路燈，

確保農民安全。  

擬
辦 

建議鄉公所派員勘查，立即增設路燈確保農民安全。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議
決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時會提案單 

編
號 

03 類別 經建 提案人 韋忠貞 附署人 
呂  義

阮  嬪 

案
由 

建請鄉公所將丹路村上部落第一鄰後方增建排水溝乙

案。 

理
由 

丹路村上部落第一鄰後方，因未增建排水溝，每逢大

雨時造成居民家中淹水，實有增建排水溝之必要性。 

擬
辦 

建議鄉公所派員勘查施作。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議
決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時會提案單 

編
號 

04 類別 經建 提案人 韋忠貞 附署人 
呂  義

阮  嬪 

案
由 

建請鄉公所將丹路村「加發央司」農路支線，因長時

間未加以整修維護，致農民進出此路段有危安顧慮，

實有維修之必要性。 

理
由 

丹路村「加發央司」農路支線，計有十來戶農民進出

此路段，因長期受天候影響及未加以整修，路面崎嶇

不平，實有立即整修之必要性，以確保農民安全。 

擬
辦 

建議鄉公所派員勘查，立即整修路面。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議
決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時會提案單 

編
號 

05 類別 經建 提案人 韋忠貞 附署人 
呂  義

阮  嬪 

案
由 

建請鄉公所將丹路村下部落外環道路實施維修乙案。 

理
由 

據民眾反映；丹路村下部落外環道路，長年未實施維

護，路面凹凸不平，且花台雜草叢生及毀損，實有維

修之必要，以利村民行的安全及美化道路。 

擬
辦 

建議鄉公所派員勘查，立即施作。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議
決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時會提案單 

編
號 

06 類別 經建 提案人 韋忠貞 附署人 
林進丁

呂  義 

案
由 

建請鄉公所協助將草埔村橋西之農業道路實施維護案。 

理
由 

草埔村橋西之農業道路，因長期未能整修及維護，樹枝、

雜草叢生，將農業道路涵蓋縮減，有必要實施整修維護，

使 20幾戶農民進出得到安全。 

擬
辦 

建議鄉公所派員勘查，立即實施維護工作。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議
決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時會提案單 

編
號 

07 類別 經建 提案人 韋忠貞 附署人 
呂  義

柳宏忠 

案
由 

建請鄉公所將丹路村上、下部落增建外環道路乙案。 

理
由 

丹路村上、下部落目前僅有一條道路可行駛，若僅有

的道路遇災害損壞，無替代道路可行，且在救災方面

極為不便，實有增建上、下部落之外環道路之必要性。 

擬
辦 

建議鄉公所派員勘查施作。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議
決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會提案單 

編

號 
8 

類

別 
經建  提案人 朱文華 附署人 

林進丁 

朱宗仁 

案

由 

建請鄉公所延長內獅段 346號地等四筆旁野溪護堤整治工

程，以防止兩岸土地繼續流失坍塌。 

理  

由 

該段野溪整治工程僅完成下游護堤，造成雨季時中上遊兩

岸土地（內獅段 346、347、348、349-1 號）嚴重坍方流

失，形成土石流。 

辦   
法 

建請相關單位延申中上游整治工程興建護堤約 100公尺以

利水土保持(檢附施工地點簡圖乙份)。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會提案單 

編

號 
9 

類

別 
經建  提案人 朱文華 附署人 

林進丁 

朱宗仁 

案

由 

建請鄉公所將獅子鄉 1076、1077 號地旁約 25公尺長施作

野溪護堤整治工程，以防止兩岸土地流失坍塌。 

理
由 該段野溪整治工程未完成，造成雨季時兩岸土地嚴重坍方

流失，形成土石流。 

辦   

法 

建請會勘並儘速處理。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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臨時動議案: 

屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
1 

類

別 
經建  提案人 阮嬪 附署人 

朱宗仁  

韋忠貞 

案

由 

建請鄉公所貫徹一鄉(公所)一哺乳室(育嬰室)之政策以

嘉惠鄉民婦女同胞權益案。 

理
由 

一、 隨著婦女同胞意識之提昇，坊間不乏婦女同胞攜幼

嬰穿梭公部門洽公辦事，確屬應有適當場所供給哺

乳、換尿布等隱密設施。 

二、 本縣原鄉公所唯獨本鄉仍未設置該項設施，儼然對

本鄉婦女同胞及外界婦女同胞前來洽公之不方便，有

失政府保障婦女同胞益之美意。 

辦   

法 
建議鄉公所就現有公共建築物騰空適當場所設置。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
2 

類

別 
經建  提案人 阮  嬪 附署人 

呂  義 

柳宏忠 

案

由 

建請公所續辦本鄉原住民保留地分配利民政策，落實鄉民

人手一張土地書狀德政，保障鄉民基本權益，造福桑梓案。 

理
由 

一、 歷經二次土地分配，造就鄉民擁有自己土地之喜

悅，激發在外鄉民回鄉發展意願高漲，此舉乃為鄉民

一大福音。 

二、 根據瞭解鄉內閒置之保留地，各地段或多或少，其

中南世、內獅、外獅段仍屬處女地，公部門應以更積

極之工作加速規劃該段土地的分配標的，鄉民引頸企

盼之心，不言而喻，何樂而不為！ 

辦   

法 
請鄉公所全面清查鄉內各地段可資分配之土地，本著公

平、公正、公開原則加速辦理分配作業，以貫徹政府實施

原住民保留地開發管理辦法的立意宗旨。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
3 

類

別 
經建  提案人 阮  嬪 附署人 

林進丁 

朱文華 

案

由 
本鄉楓林村舊有農會建築物前之台電變電箱建請移除案。 

理     

由 

該建物前之道路，除了為本鄉楓林村居民必經之路外，亦

為前往本鄉行政中心主要道路，行經車輛為數不少，於該

變電箱處交會時甚是狹小，易於發生擦撞，為維出入車輛

安危，確有移除或遷移之必要。 

辦   
法 

建請鄉公所轉陳台灣電力公司楓港營運處協助辦理。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
4 

類

別 
經建  提案人 朱宗仁 附署人 

林進丁 

朱文華 

案

由 
本鄉有自來水供應社區設置消防栓案。 

理
由 

一、 檢視海線各社區、部落，除了獅子中心崙部落有設

置消防栓外，皆未有消防設施。 

二、 鑑於各地火災頻傳，通報消防隊前來滅火，因距離

及巷道窄小因素，無法及時至火災現埸而造成巨大之

損傷，為維居民生命財產之安維且能及時救助，確實

有設置之必要。 

三、 建議於各部落各巷道設置各一座消防栓。 

辦   

法 

建請公所轉陳屏東縣政府消防局。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
5 

類

別 
經建  提案人 朱宗仁 附署人 

林進丁 

朱文華 

案

由 
建請鄉公所於獅子村鄉道大轉彎處設置路燈一盞。 

理     

由 

    該路段為台 1線獅子村獅子部落牌樓前往獅子本部落

約 200公尺一大轉變處，該處因視線昏暗鄰路為野溪及山

壁，不熟悉該路段的駕駛，易於直駛而落入野溪中，或直

撞山壁，危及生命財產之虞，為免於意外發生，建請設置

路燈一盞。 

辦   
法 

建請鄉公所派員會勘並予以辦理 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
6 

類

別 
經建  提案人 朱文華 附署人 

林進丁 

朱宗仁 

案

由 
建請鄉公所於內獅村農路增設路燈案。 

理
由 一、 七里溪 3、4、5號橋各增設一盞。 

二、 Lelju(第五鄰)巷底 618 及 619間設置一盞。 

辦   
法 

建請鄉公所派員會勘並予以辦理 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
7 

類

別 
社福 提案人 柳宏忠 附署人 

林進丁 

朱文華 

案

由 
建請鄉公所增加生育津貼額度至柒仟元嘉惠本鄉婦女。 

理    

由 

一、 感於孔鄉長之德政，本鄉婦女生育津貼於就任之初

即由伍仟元提高至陸仟元，嘉惠本鄉生育婦女。 

二、 為提振本鄉生育率暨推動國家人口倍增政策，且物

價普遍高漲，特別是嬰幼兒之用品，為因應此大環

境，實有增加額度之需要。 

辦   
法 

建請公所籌措經費辦理 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
8 

類

別 
經建  提案人 柳宏 附署人 

林進丁 

朱文華 

案

由 
延台九線省道之電纜線予以減量或地下化。 

理       

由 

1. 因應草埔隧道拓寬工程，本鄉電纜線紊亂，鑑於恒春鎮

電纜線皆已地下化，期能齊之，而能突顯本鄉優美景色

之優點。 

2. 本案於前次臨時會亦有提案，行政單位僅就路燈部分辦 

理，未將電纜線進行減量。 

 

辦   

法 
建請公所轉陳台灣電力公司協助辦理。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 11次臨時大會 

臨時動議提案單 

編

號 
9 

類

別 
經建  提案人 林進丁 附署人 

朱宗仁 

朱文華 

案

由 
建請鄉公所於竹坑村往公墓道路中間增設路燈案。 

理     

由 

竹坑村往公墓之道路中間未設路燈，敬請增設路燈，以維

多戶農民進出之人車安全。 

辦   
法 

請鄉公所勘查辦埋增設。 

審
查
意
見 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 

拾壹、時間：中華民國 106年 02月 14日上午 12:00時整。 
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